



“¡El INE no se toca!”: legisladores del PAN reiteraron su compromiso en contra de la Reforma Electoral



Este 13 de noviembre se llevará a cabo una marcha por parte de miembros de la oposición y organizaciones de la sociedad civil en favor del Instituto Nacional Electoral (INE) ante el anuncio de la Junta de coordinación Política (**Jucopo**) para iniciar con la creación del proyecto del decreto.

Pues hay que recordar que esta reforma, impulsada por el Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) propone eliminar al instituto para crear otro nuevo cuyos consejeros serán elegidos popularmente, así como la reducción de la cantidad de senadores y diputados.

Por este motivo, las fuerzas opositoras al gobierno de la Cuarta Transformación se han pronunciado en contra de la reforma. Y bajo este cariz, el coordinador del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (**PAN**), **Jorge Romero Herrera**, refrendó la posición de los legisladores albiazules en contra de la Reforma.

“¡El INE no se toca! Desde nuestro partido hacemos este pronunciamiento para que no exista ni la más mínima duda”

[“¡El INE no se toca!”: legisladores del PAN reiteraron su compromiso en contra de la Reforma Electoral - Infobae](#)